lera. REUNION DEL COMITE ACADEMICO SEMINARIO XIV LATINOAMERICANO DE TRABAJO SOCIAL

Paraná, sábado 2 de noviembre 91

Con la asistencia de Raquel Castronovo (U.B.A.), Susana Cazzaniga (U.N.E.R.), Alicia González Saibene (U.N.R.), Bebi Rondina (Corrientes), Alejandrina de Rico (Santa Fe), Silvina Godino (estudiante Santa Fe), se realizó la lera. reunión del Comité Académico del XIV Seminario Latinoamericano de Trabajo Social.

Se encontraban presente, además, miembros de Santa Fe y Paraná conformantes del Comité Organizador de dicho evento.

En primer lugar, <u>se conformó</u> el Comité Académico, con las personas mencionadas en el primer párrafo. Falta designación de docentes de Córdoba y Tandil, y el estudiante del último año de Rosario.

La próxima reunión de este Comité se realizará el viernes 6 de diciembre en la ciudad de Córdoba; se tratará allí la conformación definitiva del mismo. El mismo día se llevará a cabo en Córdoba la / reunión de la Mesa Coordinadora Nacional (compuesta por cada una de las cabeceras de cada región).

Se trabajó el siguiente temario:

- . conformación Comité Académico
- . funciones :
 - objetivos
 - metodología oper<u>a</u>
 toria
 - criterios de selecció de temáticas/ponencia
 - criterios de selecció de participantes
 - comité honorario

Una vez conformado el Comité, se pasó a debatir <u>los objetivos</u>, que permitirán configurar el tema principal del Seminario (éste se decidirá en el Seminario de Lima, Perú, pero Argentina ya lleva postura discutida sobre el mismo).

Se trabajó como objetivos:

- . acortar la distancia entre lo académico y el ejercicio profesional;
 - . evaluar los resultados del encuentro;
 - . producir una recuperación histórica, en

función de las certezas profesionales, con propuestas de seguimiento;

. el impacto del ejercicio profesional en

la formación académica.

Quedaron fijados los siguientes ejes:

¿cuáles son las transformaciones (tanto en sentido positivo como negativo) profesionales a la luz del llamado nuevo orden internacional?

• evaluar el impacto de las políticas de ajuste en las diferentes instituciones de desempeño profesional; analizar fundamentalmente el tema de la pobreza (no sólo la material) y las posibilidades de subsistencia

. a la luz del eje anterior, ¿cuáles son las posibilidades de subsistencia profesional y académica? recuperación histórica

Se pasó luego a discutir la metodología, trabajando el primer punto, referido a los criterios de selección de temáticas/ponencias. Se debatió largamento sobre las distintas metodologías operadas en los Seminarios anteriores, y se trabajó la propuesta de Corrientes de que se trabaje con las bases, en forma de Talleres, y que los miembros del Comité Honorario se incorporen en esos espacios, participen en las discusiones y de allí, cierren el Seminario con estos aportes agregando los suyos. Se invierte así la mecánica clásica de abrir con los honorables. Se debatió también l a presentación de las ponencias. marcando claramente los instructivos (que se agregarían a las convocatorias), no aceptando trabajos que no respeten los mismos, y reproduciendo las ponencias garantizando su entrega a cada participantes antes de los trabajos en Taller. Todos estos temas fueron considerados una primera aproximación, de biendo ser discutidos al interior de cada unidad académica para / llevar nuevas propuestas a Córdoba. Se debe agregar a estas discusiones los siguientes temas:

- criterios de selección de participantes (ver información Paraná 26 y 27 de marzo de 1991)
- . conformación Comité Honorario

Se trabajó luego las reformas al Estatuto de A.L.A.E.T.S., propues ta de Argentina (ver arreglos en lápiz) y se aceptaron las reformas introducidas por Rosario, en el mismo sentido que Paraná. Quedó fijada una próxima reunión de Regional entre el 6 y el 20 de diciembre próximos.

La U.B.A. informó (como Presidencia de F.A.U.A.T.S.) acerca de dos reuniones en febrero y abril, para discutir prácticas pre profesio nales y teoría-metodología curriculares. Se planteó la posibilidad de llevar la discusión en una sola reunión en abril.